



Les services à l'enfance



DIAGNOSTIC DES BESOINS D'ACCUEIL DES ENFANTS DE 0 A 12 ANS

Le Pays Yon et Vie a souhaité mieux connaître les besoins des familles en matière d'accueil des enfants et des jeunes. Une enquête a été lancée courant novembre 2005 auprès de l'ensemble des familles allocataires de la CAF ayant un enfant de moins de 12 ans.

8 903 questionnaires ont été expédiés.

Plus de 4 familles sur 10 (45,1%) se sont saisies de l'opportunité qui leur était offerte et ont répondu à cette enquête.

En complément de l'enquête postale, 201 parents non-répondants ont été interrogés par téléphone, d'une part, sur la raison de leur non-réponse et, d'autre part, sur leurs besoins en termes d'accueil de leurs enfants. Ce complément d'enquête avait essentiellement pour objectif de contrôler les biais liés à la méthode auto-administrée (mesure de la difficulté à répondre au questionnaire ou moindre participation des familles n'ayant pas de besoins en matière de prise en charge de leur enfant) et de redresser l'échantillon.

Suite à cette enquête, le Pays Yon et Vie a proposé aux communes une aide financière pour la construction ou l'extension de structures d'accueil du type multi-accueil, centre de loisirs, relais assistantes maternelles...

Entre 2004 et 2011, sur les 20 communes éligibles, le Pays Yon et Vie aura ainsi subventionné 18 projets pour un montant global de 800 000 €.